

# SAN CAMILO

EDICIÓN ABRIL 2025



## Mas de mil funcionarios vacunados en exitosa campaña

ESTRATEGIA A CARGO DEL CAE LOGRÓ SUPERAR LA META EN TIEMPO RÉCORD

CREAN SALA DE ORACIÓN PARA USUARIOS Y FUNCIONARIOS

NUEVO EQUIPAMIENTO DEL AUDITORIO MEJORA CONSIDERABLEMENTE LA EXPERIENCIA DE LAS CEREMONIAS

ENTRETENIDO TREKKING A LA MONTAÑA ORGANIZADO POR BIENESTAR Y CLUB DEPORTIVO

UNIDAD DE GESTIÓN DE PERSONAS AMPLÍA HORARIO DE ATENCIÓN PARA MÁS COMODIDAD DE LOS FUNCIONARIOS

DISPONIBLE EN [WWW.HOSPITALSANCAMILO.CL](http://WWW.HOSPITALSANCAMILO.CL)

Teléfono: 034 2493200 • Dirección: Avda. Miraflores 2085, San Felipe. • E-mail: [contacto@hospitalsancamilo.cl](mailto:contacto@hospitalsancamilo.cl)

# BIENESTAR Y CLUB DEPORTIVO ORGANIZAN ENTRETENIDO TREKKING

PARTICIPANTES VISITARON EL ESTERO LAS HUALTATAS EN EL CAMINO INTERNACIONAL



En el marco del día internacional de la actividad física, el Servicio de Bienestar en conjunto con el Club Deportivo Hospital San Camilo organizaron un entretenido trekking al Estero Las Hualtatas, ubicado en Riecillo, Camino Internacional.

La actividad, realizada el pasado sábado 5 de abril desde las 10:00 hrs., estuvo guiada por Franco Pereira, tecnólogo Médico de Imagenología y especialista en este tipo de senderos, el cual esta vez tuvo baja complejidad, pasando por esteros, pozas y disfrutando de la flora y fauna nativa.

De acuerdo a los asistentes, la actividad resultó todo un éxito y duró aproximadamente, ida y vuelta, menos de 3 horas, por lo que se deja desde ya invitados a todos los interesados a participar de las siguientes actividades de este tipo que se realicen para todos los funcionarios, ya que la finalidad de los organizadores, es promover estilos de vida saludables para todos los funcionarios.

# Crean Sala de Oración para usuarios y funcionarios

ESPACIO FUE CREADO PARA EL RECOGIMIENTO Y LA TRANQUILIDAD EN MOMENTOS DIFÍCILES



Un nuevo espacio para la oración y la reflexión fue dispuesto en el Hospital San Camilo para su utilización por usuarios y funcionarios. El lugar está ubicado en el área de Servicios Generales frente a la secretaría y fue implementada con los muebles y accesorios de la capilla, también como una forma de mantener vivo ese espacio, dándole vida útil a sus implementos.

El recinto fue bendecido por el padre Fabián Castro como forma de darle el vamos oficial a este lugar, el cual se espera sea utilizado por todos quienes lo necesiten. Cabe destacar que la implementación de este lugar no reemplaza el compromiso adquirido por la Dirección para habilitar un espacio oficial de centro de reflexión y oración, el cual se espera pueda consolidarse dentro del presente año luego de las diversas modificaciones de oficinas que se están realizando.

Esta nueva iniciativa se suma a otras ya realizadas por mantener instancias para la oración, como la gruta o el espacio creado en medicina, a lo cual se suma que también se dispuso del cambio de la mampara en Anatomía Patológica, ubicándola más cerca de la salida, lo que permitió crear un sector privado y exclusivo para quienes esperan el retiro de los fallecidos, lo cual también era otra sentida necesidad que debía mejorarse.

# AUDITORIO RENUEVA SUS EQUIPOS ELECTRÓNICOS MEJORANDO LA EXPERIENCIA AUDIOVISUAL

CAMBIO DE DATA CON MEJOR LUMINOSIDAD E INCORPORACIÓN DE SISTEMA DE SONIDO 5.1 PERMITE REALIZAR ACTIVIDADES CON MAYOR CALIDAD PARA SUS PARTICIPANTES



Buscando mejorar la experiencia de funcionarios y usuarios, la Dirección del establecimiento decidió mejorar la calidad de los equipos electrónicos dispuestos en el auditorio, a través de la compra de un nuevo data show, además de incorporar un nuevo sistema de sonido 5.1 hometheater, que mejora considerablemente el sonido del lugar y de las ceremonias o actividades que ahí se realicen.

Lo anterior era una sentida necesidad, dado el alto uso que tiene el auditorio, en donde a diario se realizan actividades de todo tipo y, por lo tanto, la Dirección decidió invertir en este espacio, el cual desde ahora cuenta con equipos de alta calidad garantizando mejores experiencias y dignificando las actividades que con tanto esfuerzo organizan los diversos servicios y unidades.

Mención aparte merece el hecho de que para inaugurarlo, la Dirección invitó a los menores del Club Escolar a una función de cine, todo gestionado a través de Calidad de Vida Laboral, quienes hasta cabritas les tenían a los asistentes de manera de generar una entretenida experiencia y mostrar justamente que desde ahora, se cuenta con un espacio mucho más funcional para todo tipo de actividades.

# Invitan a todas las funcionarias a prevenir el cáncer cervicouterino a través de horas protegidas para tomarse el PAP +

UNIDAD DE PATOLOGÍA CERVICAL ABRIÓ CUPOS ESPECIALES DURANTE ABRIL PARA TODAS LAS FUNCIONARIAS

El mes del cáncer cervicouterino es la oportunidad precisa para prevenir esta fatal enfermedad especialmente entre las funcionarias, quienes tienen la oportunidad de acceder de manera expedita a los exámenes necesarios para detectar la patología.

Y es que justamente, como establecimiento contamos con la Unidad de Patología Cervical, la cual tiene como objetivo el tratamiento de esta enfermedad y, por lo mismo, establecieron una campaña de prevención especialmente diseñada para funcionarias.

“Hemos abierto un programa de jornada extendida para toma de papanicolau para funcionarias durante todo el mes de abril, en donde cada viernes tienen cupos



protegidos. Para acceder a este programa, sólo tienen que acercarse al policlínico de ginecología para pedir su hora”, aseguró María José Madrid, matrona a cargo de la Unidad. La importancia de aprovechar estas instancias la ratifica el especialista a cargo de la Unidad de Patología Cervical del Hospital San Camilo, el Dr. Pablo Staig, quien asegura que esta patología es el cáncer más frecuente en mujeres y que a nivel nacional cobra dos vidas al día, mientras que en Aconcagua, genera que en promedio, 7 mujeres ingresen semanalmente a la Unidad con sospecha de desarrollar esta fatal enfermedad, de ahí la importancia de prevenir.

# Instalan señaléticas y soportes para ubicar letreros en diversos puntos del hospital

**APORTES GENERADOS POR HOSPITAL AMIGO PERMITEN ORIENTAR DE MEJOR MANERA A LOS USUARIOS Y A LA VEZ ORDENAR LOS LUGARES DONDE PEGAR INFORMACIONES**

Un importante aporte realizado a través de fondos del Hospital Amigo, instancia a cargo de la Subdirección de Gestión del Usuario, permitió la compra de diversas señaléticas para el exterior del establecimiento que permiten ordenar las vías de acceso mejorando la apariencia de lo que existía a la fecha.



Asimismo, con los mismos fondos, se logró la adquisición de diversos soportes informativos ubicados en los ingresos de servicios clínicos que buscan disponer espacios oficiales para ubicar letreros e información, de manera también de ordenar este tema evitando poner papeles en otros sitios que no sean los indicados.



Adicional a estas dos importantes compras, los fondos del Hospital Amigo permitirán renovar completamente las credenciales de visitas, como forma de entregar una mejor presentación e imagen del establecimiento, identificando claramente a quien recorre el establecimiento como visita.



# CLUB DEPORTIVO INICIA PROGRAMA DE YOGA PARA FUNCIONARIOS

LAS CLASES SE REALIZARÁN UNA VEZ A LA SEMANA EN EL CONTAINER DE LA FENATS

Otra oferta de actividades para el bienestar físico y emocional de los funcionarios acaba de lanzar el Club Deportivo luego de que esta semana comenzara con clases de yoga gratuitas para todos los interesados, las cuales se desarrollarán una vez a la semana en el container de la Fenats, ubicado en la multicancha.

Las sesiones se realizarán todos los miércoles de 09:00 a 10:00 hrs y quienes estén interesados pueden inscribirse al celular +56934394817, ya que son máximo 15 cupos.



## UNIDAD DE GESTIÓN DE PERSONAS READECÚA SU HORARIO PARA UNA MEJOR ATENCIÓN

La Unidad de Gestión de Personas informa a todos los funcionarios que a contar de esta semana, atenderá en forma continua desde las 08:00 am hasta las 17:00 pm. de lunes a jueves y el día Viernes de 08:00 am hasta 16:00pm.

Lo anterior, producto de una reorganización interna que busca hacer más expedita y fluida la atención, generando más horas disponibles para que quien necesite sus servicios, pueda acceder a ellos.

# NARICES DE AMOR LO HIZO NUEVAMENTE Y DONÓ UN TELEVISOR A LA UNIDAD DE ALIVIO DEL DOLOR

AGRUPACIÓN SOLIDARIA TAMBIÉN APORTÓ AL POLICLÍNICO DE CIRUGÍA INFANTIL



Un nuevo aporte al Hospital San Camilo realizó esta semana la agrupación solidaria “Narices de Amor”, la cual ya había realizado diversas intervenciones en nuestro establecimiento como forma de ayudar a usuarios y funcionarios.

En esta oportunidad, sus integrantes obsequiaron a la Unidad de Alivio del Dolor un televisor de 50 pulgadas con instalación incluida, el cual beneficia a todos sus pacientes en la sala de espera de dicha unidad.

Además, donaron un estante con juguetes disponibles para los menores que acuden al policlínico de cirugía infantil, todo lo cual fue recibido por la subdirectora de Apoyo Diagnóstico y Terapéutico, Dra. Vanesa García, quien aprovechó la oportunidad para agradecer a esta agrupación. “Toda ayuda es bienvenida, por lo que además de darles las gracias infinitas por su apoyo y por querer siempre mejorar lo existente, nos comprometemos con ellos y con nuestros usuarios a aprovechar este impulso y realizar otras mejoras en Alivio del Dolor para seguir avanzando”, aseguró la subdirectora.

Por su parte, Patricia Rodríguez, integrante de “Narices de Amor”, destacó que este aporte fue gracias a una donación de una de sus “mecenas”, Patricia Sudrock, y que como siempre, se comprometen a seguir aportando a esta y a otras unidades, ya que su trabajo no se detiene.

# EXITOSA CAMPAÑA LOGRA MÁS DE MIL FUNCIONARIOS VACUNADOS

ESTRATEGIA SIGUE VIGENTE PARA AQUELLOS QUE AÚN NO SE HAN INOCULADO

Una obligación de todo funcionario de la salud es vacunarse de cara a la campaña de invierno que se avecina y, por lo mismo, el vacunatorio del hospital, perteneciente al CAE dispuso de una exitosa estrategia que incluía visitar los servicios, gracias a lo cual a la fecha ya van más de mil funcionarios inoculados, logrando esta cifra en tiempo récord.

Cabe destacar que la vacuna contra la influenza es la Anflu del laboratorio Sinovac, la cual es obligatoria y quienes la rechacen deberán hacerlo con certificado médico firmando carta de rechazo. No así la vacuna contra el covid, la cual también está disponible en su versión Pfizer y es completamente voluntaria.

Quienes todavía no se han vacunados, pueden acercarse al vacunatorio que está funcionado en el Box 5 de Oftalmología entre las 15:00 y las 16:30 hrs.

